

INFORME DE COMISIÓN

09 de abril de 2025.

Tepatepec, Francisco I. Madero, Hidalgo.

Mtro. Javier Cabrera Filomeno
Rector

Actividades realizadas

El 09 de abril, del año en curso, se acudió a la Segunda Sesión Ordinaria del Comité Técnico de Becas para la Transformación, en la sala de usos múltiples del Centro del Centro de Formación, Innovación e Investigación Médica, de la Universidad Politécnica de Pachuca. Sesión que fue presidida por el Secretario de Educación Pública del Estado, así como el Subsecretario de Educación Media Superior y Superior y el Director General de Educación Superior.

Resultados obtenidos

Durante la sesión el Secretario de Educación Pública de Hidalgo, Dr. Natividad Castrejón, informó que 8 de cada 10 jóvenes en el estado reciben una beca federal o estatal.

Actualmente, 37,041 estudiantes de nivel superior son beneficiarios: 11,700 con el programa estatal Becas para la Transformación; y 30,217 con Jóvenes Escribiendo el Futuro.

El secretario destacó el compromiso del gobernador Julio Menchaca por garantizar que la juventud tenga acceso, permanencia y egreso exitoso en la educación superior.

Contribuciones a la Institución

La comunidad universitaria UPFIM se beneficia con el incremento de número de becas otorgadas, en pro de los estudiantes, lo cual permite eliminar brechas y permite que cuenten con mejores condiciones para asegurar la conclusión de sus estudios profesionales.

Conclusiones

La Universidad Politécnica de Francisco I. Madero gestiona y obtiene becas en beneficio de la comunidad estudiantil, lo que ha permitido y permite que más estudiantes concluyan sus estudios de manera satisfactoria, y esto a la vez impacta en más beneficio para sus familias.